

## 第57回神奈川県総合体育大会総合開会式行進 生徒会活動報告書

活動日時：2017年4月20日(土)10:00～12:30

活動場所：トッケイセキュリティー平塚総合体育館

行進参加：プラカード：望月 行進：三浦 優勝杯返還：川原(卓球 代理返還)・稲葉悠斗(サッカー) 記録：石田

報告者：生徒会3年 川原優太

補筆：武田 校正：伊藤



### ◆活動理由と目的

- ①. 高体連総合開会式において、三浦学苑を代表して行進を行う
- ②. 旗手は体育委員長の代理を行い、各部を代表することを示す

### ◆ 活動内容

今年も例年通りに生徒会役員が高体連開会式の入進の代行をさせて頂きました。早めに平塚駅に集合しバスで移動し、開場を待ちました。開会式では、会長の持つプラカードを先頭に三浦生3名が行進しました。そのうち生徒会、川原が卓球部の代行として、サッカー部の稲葉君がサッカー部を代表して優勝杯をそれぞれ持って行進しました。優勝杯の返還が出来る学校に限りがあるなか、本校が2つも返還できることは大変名誉だと思いました。



## ◆ 活動報告

今回も善行にある県のグラウンドが使えず体育館での開会式となりました。体育館は手狭ということもあり、行進者は各校4名までとなっていました。本校は望月会長がプラカードを担当し、通常の旗手の位置の行進者として三浦副会長が2番手を担当。3番手に卓球の優勝杯返還者として私。4番手にサッカーの優勝杯返還者としてサッカー部の稲葉君の順で行進しました。卓球部が試合前日ということもあり、私が代行となりました。返還者としてサッカー部の稲葉君と二人で、大会役員席前の優勝杯展示台に返還しました。多くの優勝杯が並ぶ様子は壮観でした。開会式の最後にチアリーディング部による合同パフォーマンスが行われ、アクロバティックな演技を間近に見ることができました。

当たり前のことですが優勝杯は優勝しなければ、返還はありません。県の優勝は大変なことですが、そのうちの2つを返還できたことも、素晴らしいことだと思いました。今年も優勝を目指して各部のみなさんは、頑張っていくと思います。生徒会一同、そうした皆さんを応援させていただきます。

記:生徒会3年川原優太

